

Marca récord sector automotor en octubre (Reforma 07/11/12)

Marca récord sector automotor en octubre (Reforma 07/11/12) Las exportaciones se incrementaron 12.3 por ciento; sin embargo, los envíos hacia Brasil cayeron 4.4 por ciento debido a las restricciones comerciales. Por Sara Cantera Cd. de México México (07 noviembre 2012).- En octubre, la producción de vehículos en México se ubicó en 282 mil 283 unidades, un crecimiento de 17.3 por ciento respecto al mismo mes de 2011, informó la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). En cuanto a la exportación, se enviaron 216 mil 576 vehículos al extranjero, cifra que representó un incremento interanual de 12.3 por ciento. Ambas cifras, de acuerdo con Eduardo Solís, presidente de la AMIA, corresponden a récords para el mes pasado. Las exportaciones de autos a Estados Unidos crecieron casi 14 por ciento en octubre, con el envío de 135 mil 674 unidades, reportó la AMIA. "Las ventas en Estados Unidos están creciendo 13.8 por ciento para alcanzar ventas por 11 millones 940 vehículos, de los cuales, México participa con el 10.5 por ciento del mercado estadounidense", dijo Solís. En cuanto a Latinoamérica, la industria automotriz resintió las restricciones impuestas por Brasil a la importación de vehículos provenientes de México, ya que en octubre los envíos a ese país disminuyeron 4.4 por ciento. Hacia Argentina, las exportaciones de vehículos se incrementaron 114.8 por ciento debido a que se han empezado a introducir vehículos a ese mercado pagando el arancel correspondiente, explicó Solís. La Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA) prevé que hacia finales de año se alcance la comercialización de más de 1 millón de unidades en el mercado interno. El mes pasado se comercializaron 83 mil 171 autos nuevos en el mercado doméstico, 9.8 por ciento más respecto a octubre de 2011. Guillermo Rosales, director de Relaciones Institucionales de AMDA, destacó que el financiamiento automotriz ayudó a elevar las ventas, pues se incrementó en 45 mil 81 unidades de enero a septiembre, un aumento de 14 por ciento respecto al mismo periodo del año anterior. Sin embargo, AMDA indicó que en los últimos meses se observó una desaceleración de las ventas de autos en el mercado interno, ya que en septiembre y octubre el crecimiento fue menor al doble dígito que se observó en meses previos. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 07 noviembre 2012